

Dear Parishioners and Friends!

Below please find our parish's schedule of services for the First Week of Great Lent:

Saturday March 5, 5pm: All-night Vigil

Sunday March 6, 9:30am: Hours and Divine Liturgy

Sunday March 6, 5pm: Forgiveness Vespers

Monday March 7, 8am – First day of Great Lent: Matins, Hours, Typica, and Vespers

Monday March 7, 6pm: Great Compline with the Great Canon of St. Andrew

Tuesday March 8, 6pm: Great Compline with the Great Canon of St. Andrew

Wednesday March 9, 6pm: Great Compline with the Great Canon of St. Andrew

Thursday March 10, 6pm: Great Compline with the Great Canon of St. Andrew and Matins

Friday March 11, 6pm: Hours, Typica, Vespers, and Pre-Sanctified Liturgy with Moleben to St. Theodore and Blessing of the Kolyvo

Saturday March 12, 8:30am – Saturday of St. Theodore; First and Second Finding of the Head of St. John the Forerunner: Matins, Hours, and Divine Liturgy

Saturday March 12, 5pm: All-night Vigil

Sunday March 13, 9am – First Sunday of Lent, The Triumph of Orthodoxy: Hours and Divine Liturgy

Sunday March 13, 5pm: Vespers

Дорогие прихожане и друзья!

Ниже следует расписание богослужений в нашем храме в течение Первой седмицы Великого поста:

Суббота 5-е марта, 5 ч. в.: Всенощное бдение

Воскресенье 6-е марта, 9.30 ч. у.: Часы и Божественная литургия

Воскресенье 6-е марта, 5 ч. в.: Вечерня с Чином прощения

Понедельник 7-е марта, 8 ч. у. – Первый день Вел. Поста: Утренняя, Часы, Изобразительные, и Вечерня

Понедельник 7-е марта, 6 ч. в.: Великое повечерие с чтением Канона преп. Андрея Критского

Вторник 8-е марта, 6 ч. в.: Великое повечерие с чтением Канона преп. Андрея Критского

Среда 9-е марта, 6 ч. в.: Великое повечерие с чтением Канона преп. Андрея Критского

Четверг 10-е марта, 6 ч. в.: Великое повечерие с чтением Канона преп. Андрея Критского и Утренняя

Пятница 11-е марта, 6 ч. в.: Часы, Изобразительные, Вечерня, и Литургия

Преждеосвященных Даров с молебном великомуч. Феодору Тирону и освящением колива

Суббота 12-е марта, 8.30 ч. у. – Феодоровская суббота; 1-е и 2-е обретение Главы св. Иоанна Предтечи: Утренняя, Часы, и Божественная Литургия

Суббота 12-е марта, 5 ч. в.: Всенощное бдение

Воскресенье 13-е марта, 9.30 ч. у. – Первая неделя Великого Поста, Торжество

Православия: Часы и Божественная литургия

Воскресенье 13-е марта, 5 ч. в.: Вечерня